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Excelentíssimo Senhor Presidente,

A pedido do Vereador Carrijo ,  que solicitou ao Deputado Luiz Humberto Carneiro a destinação de verba para
a instalação de academias ao ar livre, este  indicou Emenda Parlamentar para o município de Uberlândia, no valor de
R$50.000,00 com o fim de doação de duas academias .Considerando que tal pedido foi fruto de várias reivindicações
da população de Uberlândia, vimos apresentar ao Plenário da Câmara o presente Requerimento para que seja
solicitada ao Prefeito a implementação das academias no Bairro Tibery e no Jardim Ipanema II. Certamente essa ação
virá beneficiar imensamente os moradores desses bairros e dos bairros vizinhos, principalmente os idosos,  que terão
opção de lazer e atividade física, melhorando sua qualidade de vida.Os documentos solicitados já foram entregues para
o convenio através da assessoria do deputado e do Humberto , responsável pelo setor de convênios. Isto posto, solicito
que o Prefeito viabilize este processo junto as secretarias competentes.

Solicitação para implementação de Academia ao Ar Livre no seguinte local 
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 17 de abril de 2020

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA
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